

Santiago, 6 de Octubre de 1976.

Señor
Luis Herrera C.
Caracas.

Estimado Lucho,

desde hace tiempo estoy por escribirte, pero como los correos no me son muy propicios, he ido esperando la oportunidad.

En primer lugar, quiero expresarte mis sentidos agradecimientos por tu condolencia con motivo de la muerte de mi padre, que oportunamente recibí.

Del mismo modo, nuestra gratitud por los saludos en recientes aniversarios; y muy especialmente, por la solidaridad clara, decidida y oportuna en circunstancias adversas, puesta de manifiesto de modo tan elocuente en el caso de nuestro Jaime. ¡Gracias por todo lo que por él están haciendo y hagan!

Me imagino lo atareado que estarás en tu campaña. En medio de circunstancias continentales tan adversas, nuestras esperanzas se concentran en tu país y en tu triunfo.

Estoy bastante ignorante de muestras cosas comunes. Algo está impidiendo que me llegue la información. Ojalá puedan ponerme al día.

Recibe un cordial abrazo de tu amigo